



『ロータリーに輝きを』 LIGHT UP ROTARY

RI会長 ゲイリーC.K.ホアン 第2590地区ガバナー 大野 清一

川崎中原ロータリークラブ会報

KAWASAKI NAKAHARA R.C. WEEKLY / 2014~2015

会長・小林 正樹 幹事・高瀬 建夫 会場監督・若狭 滋則 会報委員長・都倉 八重子
事務所・〒211-0063 川崎市中原区小杉町 3-70-4 ホーユウパレス武蔵小杉 104
TEL.044-722-7282 FAX.044-722-0066 E-mail:info@nakahara-rc.com

◆例会場 ホテル精養軒 木曜日 PM12:30~(第2週 AM7:30~) TEL.044-711-8855(東横線 武蔵小杉駅徒歩3分)

第1308回 (本年度37回)

平成27年4月9日(木)

雑誌月間

点鐘	小林 正樹 会長
司会	歌崎 勅男 会場監督
唱和	「4つのテスト」

会員出席報告 戸張 裕康 出席委員

本日	会員数	出席	欠席	出席率
	24名	14名	10名	73.68%
前々回(3月26日)欠席6名		Make up 1名		90.48%

本日の欠席者: 徳安会員、高木会員、松川会員、黒澤会員、古越会員

お客様紹介 小林 正樹 会長

野邊 誠 様 (ゲストスピーカー
元GSE南アフリカ派遣メンバー)
林 亨 様 (RI第2830地区野辺地RC)



野辺地RC 林 亨様とバナー交換

当クラブがロータリーの友誌に掲載されたことがきっかけで、以前、武蔵小杉周辺にお住まいだった林様がご来訪下さいました。うれしい出会いが生まれました。またお待ちしております。

本日のミニ情報

「ロータリーもネットで教育の時代に」

ロータリーの友4月号に、Eラーニングセンターについての記載があります。Eラーニングセンターには、いろいろなテーマの資料が用意されています。このようなツールでタイムリーな情報を得ることと、クラブの先輩からご教授いただくこと、この両輪が大切だと思います。

会長報告 小林 正樹 会長(4月16日)

1. RI日本事務局より、2015-16年度「会員増強目標」と「R財団寄付目標」の入力依頼がきております。次年度会長・幹事、ご対応をお願い致します。

幹事報告 高瀬 建夫 幹事(4月16日)

1. ローテー米山記念奨学会より、広報誌ハイライトよねやまが届きましたので回覧致します。

2. 他クラブ例会臨時変更

●横浜あざみRC

4月15日⇒17日(金) 7RC合同例会
新横浜国際ホテル 点鐘 18:15

4月29日・5月6日(水) 休会

●川崎麻生RC 4月24日(金) 夜間移動例会
新百合ヶ丘「横濱樓」 点鐘 18:00

●川崎稻生RC 4月24日(金)
夜間移動例会 稲田堤「絵」

5月7日(金) 休会

●川崎とどろきRC 5月4日(月) 休会
5月17日(日)-18日(月)

一泊移動例会 箱根湯本「ホテルおくゆもと」

卓話

「南アフリカで感じたこと」

野邊 誠 様(元GSE南アフリカ派遣メンバー)

はじめまして。ユースキン製薬の野邊と申します。本日は卓話にお招き頂き、誠にありがとうございます。これから30分ほど皆様の貴重なお時間を頂戴し、先般GSEプログラムで行ってまいりました南アフリカでの研修報告をお伝えさせて頂きたく存じます。特に、南アフリカの実際の姿と現地ロータリークラブの活動の様子を皆様方と共有できればと願っております。短い時間ではございますがお付き合いの程よろしくお願い致します。

ご存じかとは思いますが、南アフリカ共和国は、アフリカ大陸の最南端に位置しており、ダイヤモンドや金、一昔前はアパルトヘイトで知られた国です。我々の訪れた場所は、ケープタウンを中心とした、こちら西ケープ州の地域で、地図で言うと南端部の海岸沿いの地域を訪問してまいりました。

南アフリカの国勢を日本と比較したのがこちらの表になりますが、面積は日本の約3倍、人口は40%程度となっており、経済力を示すGDP統計でのランクは世界33位となっております。特徴的なのは、公用語が11言語もあり、日本の單一言語と異なり、南アフリカが多民族国家であることが判ります。



実際の人種構成を見ますと、黒人が 80%、白人が 10%、その他の人種が 10%になります。 カラードと呼ばれる人々は、大英帝国当時のアジア・インド圏の植民地時代の名残の人々です。

さて、私たちはGSEチームとして国際ロータリー 9350 地区を訪問致しました。

9350 地区は、南アフリカの一部とナミビア、アンゴラの3箇国に跨る地域で、61クラブあり、1500 名近くの会員数がおります。

ご記憶されていらっしゃる方もおられるかとは存じますが、この地区から 2012 年の秋に5名のメンバーがグループ交換として当地区に研修の為に来日されました。

我々は、ちょうど2年前の 2013 年4月から1箇月間、横浜 RC の北瀬さんを団長として私を含めた4名のメンバーで 9350 地区に研修に行ってまいりました。

研修地区は、先程も簡単に申し上げました通り、ケープタウンを中心としたアフリカ大陸南端の海岸沿いの地区で、ここ一帯は、ガーデンルートとも呼ばれる風光明美なリゾート地です。 見事な景観は後程ご紹介させて頂きます。

さて、私は薬剤師をしておりますので、病院や薬局など医療機関を中心に研修させて頂きました。こちらは、グーテスキュールホスピタル。世界で初めて心臓移植が行われた病院としても有名な、ケープタウンの病院です。南アフリカの医療機関は、公立病院と私立病院に大別され、公立病院は誰でも受診が可能な病院ですが、私立病院は加入している保険により受診できる人が限られます。この病院に勤務する薬剤師は24人。30名のアシスタント薬剤師とともに勤務しています。 日本の薬剤師システムと最も大きく異なるのがアシスタント薬剤師の存在です。 日本では薬にかかるすべての業務を薬剤師が請け負いますが、ここでは薬剤師は主にマネジメントと処方箋のチェック業務が主たる業務となり、調剤や窓口での薬の説明などの多くはアシスタント薬剤師が行っています。 日本の薬剤師数は、1000 人当たり 1.21 人と先進国でも多いほうですが、南アフリカは 0.28 人ととても少なく、薬剤師だけでは薬務を賄いきれないのがアシスタント薬剤師が存在している主要因です。

次のスライドは、ディストリクトホスピタル、訳すならば地域病院でしょうか。この病院は完全にタウンシップに住む人の為に国が用意した病院です。この様な病院が国内に多数存在しています。この病院はカイリチア地区にあるカイリ

チアディストリクトホスピタル。

こちらがタウンシップと呼ばれる地区で、見ての通りの環境です。このような地区は街の至る所にあり、アパートヘイト当時の隔離地区の名残です。このような地域の中にディストリクトホスピタルはあります。

周りの環境とは一変し、ご覧のとおり立派な病院です。薬の量も豊富で薬剤師数も充分です。医療水準も高く、電子カルテまで導入されていました。しかし、驚くのは、ここに来る患者さんたちは貧困層の方々であり、現金の持ち合わせがありません。その為、この様な貧困層の方の医療費はすべてタダであるということです。医師の診断、処方、服薬、すべてがタダです。手術までがタダです。彼らの医療費は富裕層からの税金により成り立っています。



この続きは事務所で保管しております。

ニコニコ報告 戸張裕康 親睦委員

小林正樹会長・高瀬建夫幹事

昨日は寒かったです。4月の雪は5年ぶりだそうです。今日は野邊さんの南アフリカの暑い卓話、大変楽しみにしています。林さん、青森の野辺地より、遠いところようこそいらっしゃいました。林さんが中原にいたころの話を聞きたいです。

市川功一会員

野邊さん、今日は早朝からありがとうございます。野邊さんとは南アフリカについていろいろと共通の思い出があります。今日はその辺のお話をとても楽しみにしています。

河合東会員

野邊さん、ようこそ！

SAA一同

元 G S E 南アフリカ派遣メンバー野邊誠様、本日の卓話よろしくお願ひいたします。

親睦委員会一同

急に寒くなり、びっくりしております。体に気を付けてください。野邊様、林様、ようこそ早朝例会へ！

「みんなニコニコ」

野邊様、林様、ようこそ！

会田公雄会員・若狭滋則会員・都倉八重子会員
島田叔昌会員

ニコニコボックス	本日	15,000 円	累計	653,000 円
記念日ニコニコ	本日	0 円	累計	85,000 円